				 V.	¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
章 () 章 () 章 ()	i.	\$ \$ \$	*	**	表表	***	27 23 23	ELFINANCIERO	29	27/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



CONFIDENCIAL

Vuelve "la hora de Dios"

Felices y contentos quedaron ayer los diputados de casi todos los partidos, al avalar la desaparición del "nuevo horario de verano". Ahora ya "los gallos podrán despertar sin ningún problema y aceptados todos en la hora que debe de ser", celebró el presidente de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, el tabasqueño **Manuel Rodríguez**, de Morena. Compartió, con ello, el festejo también del diputado morenista chiapaneco **Joaquín Zebadúa**, quien expresó que volverá así "el 'horario de Dios' y desaparece el 'horario del gobierno", como afirman las comunidades de su estado.

Fin a la "caballerosidad" de Creel

Nos anticiparon en San Lázaro que Santiago Creel "se soltó el pelo muy pronto". En Morena y el PT consideran que "muy poco nos duró la caballerosidad, el buen trato y la finura del panista 'totalmente Palacio". El jefe de la bancada morenista, **Ignacio Mier**, comentó que el presidente de la Cámara de Diputados "se destapó" para 2024, y por eso le anticipó que, otra vez, en la Jucopo "agendaremos esta semana un debate para analizar a fondo las atribuciones constitucionales que, con rigor y con apego a la Constitución, tiene el presidente de la Mesa Directiva".

Los conciertos y los cupidos

Aunque la corcholata Claudia Sheinbaum se llevó un reconocimiento de parte del presidente López Obrador por un concierto gratuito que congregó a 280 mil personas, finalmente la jefa de Gobierno, sin quererlo, dejó mal parado al Presidente, que ni pagando por Los Tigres del Norte logró ese aforo. Por cierto, nos comentan que no es broma lo del concierto de **Christian Nodal** en el Zócalo. La 4T apenas está en planes y afinando detalles, sólo que, como "su pecho no es bodega", López Obrador adelantó la noticia. "A ver si logramos" la reconciliación con **Belinda**, como uno de los compromisos extra a los 100 hechos, dicen entre risas por los pasillos de Palacio Nacional.

El 'catecismo jurídico'

"Desde una perspectiva religiosa, podríamos decir que todas, todos y todes somos hijos de Dios, y que ninguna criatura de Dios se puede dar el lujo de despreciar algo que Dios creó", aseguró el presidente de la SCJN, **Arturo Zaldívar**, al reafirmar que no se puede juzgar a nadie por ningún motivo. Con esta declaración, el ministro presidente da por terminadas sus cátedras de ética para dar inicio al catecismo de la moralidad.

Los tacos del alcalde

Resulta que el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, salió más vivo que muchos. Ya puso en la colonia Escandón una sucursal de la cadena de las taquerías de la que es socio junto con su familia. El pequeño detalle es—dicen—que no cuenta con uso de suelo para ello y, por ende, habría violado algunos procedimientos. ¿Qué dirán los vecinos de la alcaldía de que hasta el propio titular de la demarcación usa sus influencias para intereses personales?

Sheinbaum, rumbo a Qatar

La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, anunció ayer que el Tour del Trofeo de la Copa Mundial de la FIFA en el continente, por primera vez en la historia comenzará en la Ciudad de México, específicamente en Iztapalapa. Los capitalinos podrán conocer el 16 y 17 de octubre el premio que recibirá el campeón del mundo en Qatar 2022. Allí, la corcholata hizo un compromiso muy peculiar: si la selección mexicana llega al quinto partido en Qatar, ella se pintará de rosa un mechón de cabello. ¡No, ya!, con eso seguro los del *Tata* Martino le echarán más ganas.

Pacic V.2

Será el 3 de octubre cuando el presidente López Obrador dé los detalles de cómo reajustó el plan antiinflacionario con los principales productores y empresarios del país para congelar el precio de los 24 productos básicos. A ver si esta vez va en serio, pues cuando entró en operación el Pacic, todos manifestaron buena voluntad para no caer en alzas, y al final no resistieron.